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Anfrage 
der Abgeordneten Schopf, Keck, Krist 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wirtschaft und Arbeit 

betreffend Kriterien für die Beantragung von Ehrenzeichen 

Die Republik Österreich verleiht verdienten Mitbürgerinnen und Mitbürgern Ehrenzeichen. 
Zahlreiche dieser Ehrenzeichen werden auf Vorschlag bzw. Antrag von Bundesministerien 
vergeben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Herrn Bundesminister für Wirt- 
schaft und Arbeit nachstehende 

Anfrage 

1. Welche Kriterien kommen in Ihrem Ressort für die Beantragung von welchen Ehrenzeich- 
en warum zur Anwendung? 

2. Welche Ehrenzeichen wurden von Ihrem Ressort seit dem Jahr 2000 mit welchen Be- 
gründungen beantragt? 

3. Wieviele Ehrenzeichen welcher Kategorie wurden von Ihrem Ressort seit dem Jahr 2000 
beantragt? 

4. Wieviele dieser beantragten Ehrenzeichen welcher Kategorie wurden seit dem Jahr 2000 
auch tatsächlich warum verliehen? 

5. Aus welchen Gründen wurden die übrigen von Ihnen beantragten Ehrenzeichen nicht 
verliehen? 
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